
平成２８年第１３回瑞浪市教育委員会定例会会議録 

                                  (要点筆記) 

日  時  平成２８年１１月１４日（月） １１時００分開会 

場  所  瑞浪市役所 ４階 全員協議会室 

 

日程第１  前回会議録の承認 

日程第２  本日の会議録署名委員の指名 

日程第３  議 事 

 

   出席委員（５名） 

      教育長            平 林 道 博  

１ 番     加 藤 博 之 

２ 番             山 田 幸 男 

３ 番     五 嶋 久 年 

      ４ 番       柴 田 洋 子 

 

説明のため出席した者の職、氏名 

   事務局長            伊 藤 正 徳 

   事務局次長兼 

学校教育課長兼         藤 井 雅 明 

学校給食センター所長       

教育総務課長          酒 井 浩 二 

      社会教育課長    柴 田  宏 

      スポーツ文化課長     工 藤 嘉 高 

           

 

職務のため出席した事務局職員 

      スポーツ文化課スポーツ推進係課長補佐  深 谷 直 人 

教育総務課総務係長       三 浦 和 恵 

      教育総務課総務係        丸 山 佳 子 
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教育長 １１時、本日の委員会定例会の開会を宣言する。 

 

―市民憲章朗誦― 

 

 日程第１、前回会議録の承認を行う。 

平成２８年第１２回教育委員会定例会の会議録の承認は、３番五嶋久

年委員と４番柴田洋子委員が承認の署名を行う。 

 

―署名― 

 

教育長 日程第２、本日の会議録署名委員の指名を行う。 

本日の会議録署名委員は、教育長において、１番加藤博之委員と２番

山田幸男委員の２名を指名する。 

 

教育長 日程第３、「教育長報告」に移る。 

 

教育長 教育委員会の代表として多くの表彰式に参加した。 

１０月３０日「第６３回瑞浪市美術展一般の部」の表彰式、１１月６

日「児童・生徒食器デザイン展」表彰式と「瑞浪市美術展少年の部」表

彰式、１１月７日「瑞浪市功労者表彰式」に出席した。また同日の「瑞

浪市教育功労者表彰式」には教育委員の皆さんにも出席いただき、６名

１団体に表彰状を送った。 

表彰以外の大きな行事は２つあった。１つ目は、１１月３日から開催

されている「人間国宝 加藤孝造展」。今後広く市民にアピールしていく

方法を考える必要があると考える。２つ目は１１月６日に「瑞浪市小中

音楽会」を開催した。市内のどの学校も安定した美しいハーモニーを響

かせていた。指導者からも高い評価をいただいた。 

また、１１月１３日「瑞浪市戦没者追悼式」に参加した。今まで遺族

会が主催していた事業だが、会員の高齢化のため今年から市主催の事業

となった。市を挙げて取り組む事業として、教育委員会から参加した。 

 

  ご質問・ご意見はないか。 

 

各委員  質問等なし。 

 

教育長 

 

日程第４、「議第４１号 平成２８年度瑞浪市教育費にかかる１２月

補正予算（第６号）について」を議題とする。本案について事務局から

説明を求める。 

 

教育総務課長 

事務局次長 

社会教育課長 

スポーツ文化課長 

 

 【議案資料より説明】 
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教育長 事務局から提案説明があったが、質疑はないか。 

 

加藤委員  瑞浪南中学校クラブバスについて、利用する生徒数は把握されている

か。例えば、コミュニティバスを土曜日のみ稲津町まで延長することや、

ワンボックスタクシーの利用等は検討できないか。 

 

教育総務課長  毎月委託業者から提出される月報から利用者数は把握しており、最大

１日６名程度である。現在は試験運行中であるとクラブ関係者には伝え

ており、利用状況の検証を進めていく中で今後の運行方法を判断してい

きたいと考えている。今回の補正予算の額は、利用者数を見込んで小型

バスで予算計上している。 

 また、コミュニティバスの運行区間延長というご意見については、商

工課との協議が必要となり教育委員会単独では決めかねる。 

 

教育長 

 

 他に質疑はあるか。 

各委員  質疑なし。 

 

教育長 それでは、質疑を終結し採決を行う。「議第４１号 平成２８年度瑞浪

市教育費にかかる１２月補正予算（第６号）について」を原案のとおり

承認することに異議はないか。 

 

各委員 異議なし。 

 

教育長 ご異議ないものと認める。よって「議第４１号」は原案のとおり決す

る。 

 

  つづいて、「議第４２号 瑞浪市奨学金について」を議題とする。 

 本案について事務局から説明を求める。 

 

教育総務課長 

 

 【議案資料より説明】 

 

教育長 事務局から提案説明があったが、質疑はないか。 

 

各委員  質疑なし。 

 

教育長 それでは、質疑を終結し採決を行う。「議第４２号 瑞浪市奨学金につ

いて」を原案のとおり承認することに異議はないか。 

 

各委員 異議なし。 

 

教育長 ご異議ないものと認める。よって「議第４２号」は原案のとおり決す

る。 
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  つづいて、「議第４３号 指定管理者の指定について」を議題とする。 

 本案について事務局から説明を求める。 

 

社会教育課長 

 

 【議案資料より説明】 

 

教育長 事務局から提案説明があったが、質疑はないか。 

 

教育長  「釜戸町まちづくり推進協議会」の指定管理者としてのこれまでの成

果・課題を次回定例会で補足説明するよう願う。 

  

社会教育課長 

 

次回説明する。 

教育長 他に質疑はないか。 

 

各委員  質疑なし。 

 

教育長 それでは、質疑を終結し採決を行う。「議第４３号 指定管理者の指定

について」を原案のとおり承認することに異議はないか。 

 

各委員 異議なし。 

 

教育長 ご異議ないものと認める。よって「議第４３号」は原案のとおり決す

る。 

 

  つづいて、「議第４４号 瑞浪市陶磁資料館の特別に休館する日につ

いて」を議題とする。 

 本案について事務局から説明を求める。 

 

スポーツ文化課長 

 

 【議案資料より説明】 

 

教育長 事務局から提案説明があったが、質疑はないか。 

 

教育長 

 

 休館期間が長いことについて補足説明を求める。 

スポーツ文化課長 

 

現在は、「加藤孝造展特別室」と「企画展示用スペース」に加藤孝造先

生の作品を展示しているが、その作品を全て撤収し常時展示作品への入

れ替えが必要となるため、この程度の閉館期間が必要となる。また、業

者等には委託せず、スポーツ文化課員で作業を実施する。 

 

教育長 他に質疑はないか。 

 

各委員  質疑なし。 

 

教育長 それでは、質疑を終結し採決を行う。「議第４４号 瑞浪市陶磁資料館
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の特別に休館する日について」を原案のとおり承認することに異議はな

いか。 

 

各委員 異議なし。 

 

教育長 ご異議ないものと認める。よって「議第４４号」は原案のとおり決す

る。 

 

  つづいて、「議第４５号 瑞浪市日吉スポーツ施設整備事業について」

を議題とする。 

 本案について事務局から説明を求める。 

 

スポーツ文化課長 

 

 【議案資料より説明】 

 

教育長 事務局から提案説明があったが、質疑はないか。 

 

五嶋委員 

 

 議案の中に「議第１８号 平成２８年度瑞浪市の教育の重点と方針に

ついて」とあるが、「重点と方針」の何に基づいているのか。 

 瑞浪市民日吉グラウンドの利用団体数・利用者数はどのようか。 

 

スポーツ文化課長 

 

 「平成２８年度瑞浪市の教育の重点と方針」につきましては、「重点と

方針」の中に「日吉スポーツ施設グラウンド照明設備の更新」を施策と

して挙げており、今回具体的な予算額や工事内容を定例会にお諮りした。 

利用団体数・利用者数に関しては次回報告する。 

 

教育長 助成対象額について補足説明を求める。 

 

スポーツ文化課長 

 

 助成申請額は２,７００万円程度である。その内、助成対象となるのは

１,８００万円程度であり、その８０％の１,４５０万円程度が助成対象

額となる。 

 

加藤委員 

 

予算額が３,５００万円とあるが、実際の市の負担額はいくらになるの

か。 

 

スポーツ文化課長 

 

当初予算額が３,５００万円であるが、実際の設計額は２,７００万円

程度となっている。そのため、市の負担額は１,２５０万円程度である。 

 

教育長 他に質疑はないか。 

 

各委員  質疑なし。 

 

教育長 それでは、質疑を終結し採決を行う。「議第４５号 瑞浪市日吉スポー

ツ施設整備事業について」を原案のとおり承認することに異議はないか。 
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各委員 異議なし。 

 

教育長 ご異議ないものと認める。よって「議第４５号」は原案のとおり決す

る。 

 

  つづいて、「報第２号 平成２９年度瑞浪市教育費にかかる主要事業

について」を議題とする。 

 本案について事務局から説明を求める。 

 

教育総務課長 

 

 【議案資料より説明】 

 

教育長 事務局から議案説明があったが、質疑はないか。 

 

五嶋委員 

 

 議案資料１２～１３頁の「総事業費」とはどのような額か。 

教育総務課長 

 

 「事業期間」全体の総額である。 

また、議案資料１２～１３頁の「事業期間」において、終了年度が空

欄の事業は全て「平成３７年度まで」となっている。 

 

山田委員 

 

「４ 児童生徒学業支援員派遣事業」について、２９年度の重点や改

善点等はあるか。 

 

事務局次長 

 

 学業支援員について学校へ調査を掛けたところ、日本語が話せない外

国人児童への指導・保護者に対する対応が難しいという意見が出てきた。

週に何回かタガログ語が話せる方が県から派遣されているが、それでも

足りないのが現状である。そのため、タガログ語が出来る学業支援員を

１名なんとか確保できないか現在探している。 

 

加藤委員 

 

 「１ 陶中学校転用大規模改修事業」について、階段の高さは法的に

変える必要がないと伺ったが、改修内容に階段があるのはなぜか。 

 

教育総務課長 

 

 階段の高さは変更しないが、階段に「手すり」を付けることから資料

の改修内容に「階段」が挙がっている。 

 

教育長 他に、質疑・意見はないか。 

 

各委員  質疑・意見なし。 

 

教育長  つづいて、「報第３号 平成２８年度全国学力・学習状況調査の結果に

ついて」を議題とする。 

 本案について事務局から説明を求める。 

事務局次長 

 

 【議案資料より説明】 

 

教育長 事務局から議案説明があったが、質疑はないか。 
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山田委員 

 

 議案資料１５頁に６年生の算数が△とあるが、瑞浪市は具体的に何点

ぐらいなのか。「△」といっても「－１.１～－４.９」と開きがある。 

 

事務局次長 

 

 手元に資料がないため、次回報告する。 

教育長 

 

 議案資料１７頁の「(２)瑞浪市の子どもの課題」からも、テストは良

く出来るが学習への意欲が弱い子どもが多いことが分かる。学校教育と

しても、子ども達の内発的な動機付け、勉強が面白いと感じる心を大切

にしながら、授業作りを進めている。 

 

教育長 

 

他に、質疑・意見はないか。 

 

各委員 質疑なし。 

教育長 以上で本日の日程が終了したので、これにて、平成２８年第１３回瑞

浪市教育委員会定例会を閉会する。 

 

１１時５５分 終了 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


